

# Sociedades médicas se retiran de la mesa de trabajo de Estética del Ministerio de Salud

Las sociedades médicas chilenas de Cirugía Plástica Estética y Reconstructiva; de Dermatología y Venerología; de Otorrinolaringología; y de Oftalmología, anunciaron al  Ministerio de Salud (Minsal) su renuncia a la Mesa de Trabajo de Estética. Según indicaron mediante una carta dirigida a la ministra de Salud, Ximena Aguilera, la decisión responde a una serie de irregularidades y preocupaciones relacionadas con el desarrollo de la Mesa, que, según las sociedades, ha desvirtuado su propósito inicial de crear un catálogo técnico para regular procedimientos estéticos no patológicos en conformidad con la legislación vigente.